

Presseinformation

Adventsstimmung in der Regional-Filiale Waldbröl

Kinder der Kindertagesstätte Sonnenstrahl bastelten Weihnachtsbaumschmuck für den Tannenbaum

Köln, den 7. Dezember 2020

In der Adventszeit können sich die Kunden und Mitarbeiter der Regional-Filiale Waldbröl der Kreissparkasse Köln wieder über einen festlich geschmückten Weihnachtsbaum freuen. Zu verdanken haben sie dies den kreativen Kindern der Kindertagesstätte *Sonnenstrahl* aus Waldbröl: Für den Baum in der Sparkassenfiliale haben die kleinen Künstler Sterne und Sprossenfenster aus Holz-Eisstäbchen, Tannenbäume aus kleinen Stöcken, Elchköpfe aus Moosgummi sowie eine über 2,50 m lange Papiergirlande mit ausgestanzten Sternen gebastelt. Da die Kinder in diesem Jahr aufgrund der aktuellen Corona-Situation den Baum nicht selbst schmücken können, hat Carola Meiswinkel, 100pro-Beauftragte der Kreissparkasse Köln in Waldbröl, dies übernommen und den selbstgebastelten Baumschmuck verteilt. Als Dankeschön erhielt die Kindertagesstätte *Sonnenstrahl* von der Kreissparkasse Köln den neuen Plüsch-Spielkameraden „Freddi, die Feldmaus“ sowie einen Zuschuss von 100 Euro und weitere kleine Überraschungen.

Bildunterschrift:

Die Kinder der Kindertagesstätte *Sonnenstrahl* aus Waldbröl übergaben gemeinsam mit ihrer Erzieherin Kati Wagener (2. v. l.) den selbstgebastelten Weihnachtsbaumschmuck an die Mitarbeiter der Kreissparkasse Köln in Waldbröl.

Anzahl Zeichen mit Leerzeichen: 1.393